
議事録 NO。 6(2枚 )

平成 12年度第 6回環境委員会

〔開催日時〕 2000年 9月 3日  PM7:30～ 8:40

〔場  所〕 つつじが丘集会所

〔出 席 者〕 各自治会環境委員

〔議事内容〕

配布された資料に基づき議事進行

1.第 3回環境委員会議事録の確認

2.空 き地草刈り報告

各自治会の空き地、革刈 り状況の地図配布

各委員にて確認をしてお<こと

3.予算進行状況

・ マナー掲示板の設置をするための経費を調べる (犬飼委員長 )

・公園の掲示板については、市へ申請してみてはどうか。

・ 空き地は私有地なので班長会などで討議をする

本来は地主が立てるべきであるが、周りのものが自分達の周辺環境を整えるのが

良いのではないか

※いずれも役員会にて調整をする

4.市民運動会の手伝い

環境委員会のメンバーは、文体委員会とともに、文体委員長原田さんの指示にて行動

する

9/10連絡会の委員の出席は無し。(予備日 :9/17)

10/1うめま地区体育館にて、役員全体会  AM 9:30～ 12:00

10/8の仕事の分担等を協議

10/8市民運動会

AM 7:30集 合    PM 3:30終 了、後片づけ (器具の返還など)

5.犬猫マナー教室について

・ マナー教室などは 5年続けてこそ効果があると思われるので、実施してほしいとの

声がある

・ 前年通 り行うのが良いのではないか…役員会で検討

・ 犬猫を飼つている人々にサークルを作つてもらい、犬の糞を掃除するなど飼い主

による自浄作業をして貴えるようになると良い

6.ゴミについて

分別収集用のコンテナの不足はあるか…季節により偏りがあるが、工夫することによ



り、解決できると考えられる

不足ガロ立つようであれば、市へ要請をする

7.その他

07丁目 :法面の草刈 り範囲を確認 したい

。3丁目 :同様の問題がある

。各公園の法面の問題もあ り、統一自治会長から市へ要請、来年度以降春・ 秋の市民

清掃に合わせ、実施されるようである

01丁目 :カラスによるゴミ荒らしがある

網をか6せるなど方法はあるが、誰がどのように行 うか問題も多いので、 し

ば ら<様子をみてはどうか


